



漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和8年1月23日(金) NO.27

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本恵美子

東部南小学校の学校説明会にご参加いただきまして、
ありがとうございました。

漕代小学校は、141年という長い歴史と伝統を持ち、
地域の皆様に大切に支えられながら、多くの子どもたち
を育んできました。統合という大きな節目を迎えるにあ
たり、保護者の皆様の中には、期待と同時に不安をお持
ちの方もあったかと思われます。



東部南小学校の新しい学校の姿、そして子どもたちの学校生活についてご説明させていただきました。新しい学校開校に向けて、ご不明な点やご心配なことがございましたら、どうぞ遠慮なくお聞かせください。

私たち教職員は、新しい学校で、友だちの輪が広がり、多様な考えに触れる機会が増えることで、
子どもたち一人ひとりがより大きく成長できるものと考えております。来年度の4月からは、環境
の変化に伴う戸惑いや不安にも、丁寧に寄り添ってまいります。また、残りわずかですが、子ども
たちが安心して学校生活を送れるよう、事前の交流活動やきめ細かな支援を行い、スムーズなスタ
ートが切れるようこれからも、万全を期してまいります。

その後行われました掃水小学校の学校運営協議会の説明会にもご参加いただきありがとうございました。
学校運営協議会は、校長が作成する学校経営計画を基に、地域、保護者、学校が協働して活動する組織です。本校では、探究活動などの教育活動、見守りボランティア活動、地域の有識者による出前授業、農業体験、星空観望会など、学校運営協議会が母体のCS活動を行ってきました。
来年度からは、両校の良いところを残して学校運営協議会の活動が行われていきます。

また、スクールバス運行の質問会にも、多くの方が残ってくださいました。登下校の見守りについての意見もありました。質問会後に、PTA役員さんが残って課題解決に向けて会議をしてくださいました。いろいろな方向から安全安心な通学方法を探っていただいている。今後、PTA便
りを出していただく予定です。その際には、ご協力を願いします。

☆保護者アンケートにご協力ください。

昨日、学校説明会でご案内しました学校アンケートにご協力ください。保護者
者の皆様からご家庭でのお子さんの様子やご意見・お考えを聞かせていただき
ながら、東部南小学校での教育活動につなげていきたいと考えております。昨
日、お子さまを通して「学校評価アンケートのお願い」を配付しました。お子
様のタブレットからアンケートにご回答ください。兄弟姉妹がある場合は、それ
ぞれのお子様の様子をご回答ください。25日(日)締め切りです。ご協力を願いします。



←こちらのQRコードからもアクセスできます。